

## Destination, le Morbihan



Le 25 mai prochain, ils seront 23 à poser leurs valises pour un week-end dans l'ancien presbytère de Vieuzy les Eaux.

Pour la deuxième année consécutive le gîte de Ty Bihui leur servira de camp de base pour rayonner à vélo et à pied dans cette belle région traversée par les eaux paisibles du canal de Nantes à Brest.

C'est pour apporter la touche finale à l'organisation de ce week-end qu'une quinzaine de licenciés était réuni à la Maison des Associations à Pommeret mardi soir à 20h30.

